
（第 2回千葉県会員の会例会）議事録 

記録日：2014年 12月 6日 

記録者：速水祐太            

団体名 一般社団法人古民家再生協会千葉・市原支部 会員の

会 

開催日時 2014年 12月 6日（土）16:00 〜18:30 

開催場所 サンプラザ市原 7Ｆ研修室 

出席者 
橋本支部長、橋本氏、折田氏、斎藤氏、青柳氏、布施

氏、速水 

 

議事 各個人の近況報告 

 

速水 最近になって古材や古民家への注目多いためかメディアへ

の露出増え「古民家」というワードが浸透している様に感

じた。 

 

青柳 無垢の木だけで作る家等の特集をテレビで見て過去と現代

の物の融合した所謂「ハイブリット」が今求められている

そういう意味でも本協会の働きは時代に合っている様に思

う 

 

布施 古民家鑑定士の新規勧誘については会費や受講費の資金の

問題等が原因で「興味がある」程度では自社の社員には勧

誘が難しい。 

 

折田 日本古来の自然素材で施工していると現代の材料に比べ施

工時に発生する匂いなども少なく先人の達の知恵には施工

者として感心する事が多い。 

 

斎藤 ブナの木を加工して手すりを造作したら驚くほど手に馴染    

   む。素材の特徴を見て作ることが大切なことと認識した。 

   市原市役所に展示してある古民家の模型が凄く精巧に出来

ている製作者と今後連絡を取る予定。 

 

橋本 子供の通っている工業高校の事業参観に参加して 1 年目か    

   ら教えている内容が濃く非常に感激した。また子供から

「木の事を知るなら」と高校の教材を勧められ見ると凄く

勉強になった。 

 

決定事項  特に無し 

次月開催日  H26年 1月 17日（土）    15: 30〜18:30 

次月開催場所 市原勤労会館Ｕホール 

次月議事内容 近況報告 

教本講習 

実技講習 

 


